
«Урожай» 

Протокол общего собрания Садоводческое 

некоммерческое товарищество членов СНТ «Урожай» 

от 02.07.2023г. 

(в очно-заочной форме) 

 

Председатель СНТ «Урожай» Иванова О.Н. 

Секретарь Гусева Е.В. 

На собрании принимало участие 334 членов СНТ (реестр 

зарегистрированных на очном собрании и бюллетений заочного 

голосования прилагается) 

По Уставу СНТ и ФЗ от 29.07.20117г. № 217 ПЗ собрание считается 

легитимным. 

Повестка дня:  

1. Отчет ревизионной комиссии 2021/2022гг 

2. Отчет председателя СНТ «Урожай» за 2022 год 

3. Утверждение инструкции о мерах пожарной безопасности СНТ 

«Урожай» 

4. Узаконить общим собранием решения правления от 01.05.2020г. и 

решение правления № 2 от 15.08.2020г., № 3 от 29.05.2020г. 

Документы зачитаны и обсуждены. 

5. Вопрос о принятии общим собранием газификации садоводства 

6. Вопрос о принятии в члены СНТ «Урожай», где собственники 

поменялись по ряду причин за период с 2015 по 2023г. согласно 

реестру садоводов 2023г. 

7. Порядок оплаты работы с документами для подачи в Газпром, 

согласно часовому тарифу на основании МРОТа 

8. Вопрос о приватизации земель общего пользования собственниками 

уч. 440, 446, 392 

9. Вопрос о принятии решения по отключению электроэнергии 

должников по членским взносам принять правомочным. 

После оглашения повестки дня, члены СНТ «Урожай» Сучкова Е., 

Барчукова Т., Демидова Т. пытались сорвать собрание.  Садоводы 

уч.441,392 указали на недостойное поведение данных членов СНТ и 

собрание было продолжено. 



1. По первому вопросу заслушали члена ревизионной комиссии 

Григорьеву И. Отчет был сформирован за 2021 и 2022г. Он 

признан удовлетворительным, вопросов по отчету не было. 

2. По второму вопросу был заслушан отчет председателя СНТ 

Ивановой О.Н. При обсуждении отчета был поднят вопрос 

Арестовым А. уч. 403 о приватизации соток, на что был дан 

ответь председателем, что приватизация была проведена в 

рамках существующего законодательства. 

3. По третьему вопросу членов СНТ ознакомили с инструкцией «О 

мерах пожарной безопасности», в связи с многочисленными 

нарушениями правил пожарной безопасности. Принято решение 

принять инструкцию за подписью каждого члена СНТ 

единогласно. 

4. Утверждение решений правления в период пандемии. Было 

предложено утвердить 3 документа, принятых правлением от 

01.05.2020г., 29.05.2020г., 18.08.2020г. Документы обсуждены и 

приняты. 

5. Обсуждение о принятии общим собранием вопроса о 

газификации садоводства и сборе документов для подачи в 

ПАО «Газпром газораспределение». Большинством голосов 

вопрос принят за газификацию садоводства.  

6. Было принято решение принять в члены СНТ «Урожай» 

собственников участков, которые поменялись по ряду причин, в 

том числе членов СНТ, которые, согласно личному заявлению, 

по решению правления оформили заброшенные участки, которые 

не проплачивались в течение более 10 лет и документов на 

собственность у СНТ не было. Список прилагается. Вопрос был 

принят на обсуждение. 

7. За оформление документов для подачи в ПАО «Газпром 

газораспредение» необходима оплата специалисту. Вопрос 

принят на голосовании. 

8. Согласно поданным заявлениям, уч.440, 446, 392 разрешить 

приватизацию земель общего пользования. Вопрос поддержан 

большинством и принят на голосовании. 

9. Отключение электроэнергии является самым действенными 

способом борьбы с должниками СНТ. Это предложение 

правления. В обсуждении на общем собрании большинством 

принято этот вопрос был одобрен и поставлен на голосование. 



Также в ходе собрания был поднят вопрос о ремонте и улучшении детской 

площадки. Правление приняло к сведению и поставило в работу согласно 

смете в разделе «Благоустройство». Был поднят вопрос о ремонте 

электростолбов. Был дан ответ председателем, что работа ведется и в 

данный момент уже отремонтировано 6 столбов. Болдырев задал вопрос о 

ремонте дорог после прокладывания газовой трубы. Был дан ответ, что 

данные работы будут выполняться подрядчиком газпрома. 

Таким образом собрание принято легитимным и состоявшимся. По 

каждому пункту голосование состоялось. 

 

 

Председатель СНТ «Урожай»  Иванова О.Н. 

Секретарь Гусева Е.В. 

 

                       

                                      


